

PRESENTACION

Luis Enrique Gamboa U.

Un nuevo número de la Revista Estudios sale a la circulación. El hecho puede parecer trivial. Sin embargo, la aventura de esta revista, que alcanza su séptimo número, se debe al decidido empeño de los profesores de la Escuelasde Estudios Generales.

Queremos aprovechar esta ocasión para recordar que en 1957 se iniciaron los Estudios Generales ensía Universidad de Costa Rica, por eso, en este trigésimo aniversario, queremos que esta revista sea constancia de que los estudios humanísticos son una institución universitaria que marcha hacia la creciente renovación, que se consolida año con año a pesar del pesimismo y de la actitud derrotista que caracteriza a ciertos sectores intelectuales.

Nuevos derroteros se trazarán para los próximos números, pero, en todos ellos, se conservará el deseo de los profesores de transmitir a sus alumnos el fruto de sus investigaciones y reflexiones.

Un agradecimiento especial a todos los profesores que formaron parte del Consejo Editorial y que con su tiempo y dedicación han hecho posible este nuevo número. Queremos dejar constancia también de la valiosa colaboración del Dr. Enrique Martínez Arias, quien condujo la Cátedra de Historia de la Cultura, durante seis años y que fue siempre apoyo en esta publicación.